



Pièces	<b>13 Pièces</b>
Superficie	<b>480 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIUZ0108</b>
Prix	<b>1 590 000 €</b>

Uzès

Maison à vendre (30700)



Cette superbe propriété se situe à 15 minutes environ d'Uzès, dans un environnement calme et privilégié. En position dominante le mas bénéficie d'une magnifique vue panoramique sur la campagne environnante. D'une surface d'environ 480 m<sup>2</sup>, la demeure se compose de grandes pièces de vie et de réception, de 6 chambres, 1 bureau, dressings, plusieurs salles de bains et salles d'eau. Ainsi qu'une ancienne magnanerie aux volumes impressionnants avec son plafond cathédrale de 6,50 mètres, 1 salon d'été et de nombreuses autres dépendances. Sur la propriété se trouve également un atelier d'artiste. Le ...

*This exceptional property is located around 15 minutes from Uzès, in a peaceful, privileged position. In a dominant location, the farmhouse enjoys magnificent panoramic views over the surrounding countryside. With a living area of around 480 m<sup>2</sup>, the stone house comprises large living and reception rooms, 6 bedrooms, 1 study, dressing rooms, several bathrooms and shower rooms. There is also a former silkworm farm with impressive volumes and a 6.50 m high cathedral ceiling, 1 summer lounge and several other annexes. There is also an artist's studio on the property. The approximately 4200m<sup>2</sup> of land ...*

## **MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS**

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

